Malgré ces quelques lacunes, inévitables dans un travail qui ouvre la voie aux historiens de l'avenir, la notice historique sur Tarare de M. l'abbé Ammann est une œuvre bien conçue, bien divisée, écrite d'un style sobre et pleine d'intérêt; aussi, enregistrons nous avec plaisir cette nouvelle publication qui a le mérite incontestable de nous révéler bien des faits encore inédits sur l'histoire de cette petite ville.

A. VACHEZ.

Les noms féodaux. Vo Taratro et Tarare. La Mure, Histoire des ducs de Bourbon, I, p. 178.